

PJS

Kompak! Warga Lingkungan Taman Kapitan Rayakan Hari Kemerdekaan RI ke 79

Syafruddin Adi - NTB.PJS.OR.ID

Aug 18, 2024 - 13:11



Matraman NTB - Beragam cara masyarakat merayakan Hari Kemerdekaan RI ke 79. Seperti tak ingin ketinggalan dengan lingkungan masyarakat lainnya yang ada di seluruh Indonesia untuk melakukan berbagai kegiatan menyambut / merayakan hari Kemerdekaan Indonesia.

Lingkungan Taman Kapitan, Kelurahan Taman Asri, Kecamatan Ampenan, Kota Mataram menjelang Hari Kemerdekaan RI tahun 2024 kali ini menyelenggarakan berbagai kegiatan lomba yang diikuti seluruh warganya dari usia anak-anak hingga orang dewasa.

Lingkungan yang telah dinobatkan sebagai Kampung Modernisasi beragama pada tahun 2022 ini tak kalah menarik dan semarak dalam menyelenggarakan kegiatan menyambut tujuh belasan tahun 2024. Berbagai lomba diselenggarakan dan bahkan tak satu KK pun yang tidak terlibat dari berbagai lomba yang diselenggarakan lingkungan Taman Kapitan.



Beberapa lomba yang diselenggarakan dari senam, jalan santai, sepeda santai untuk anak-anak, serta Lomba UMKM. Begitu pula pada hari sebelum 17 Agustus lingkungan ini telah menyelesaikan kegiatan lomba keluarga yang persertanya terdiri dari Bapak, istri dan anak.

Kepala Lingkungan Taman Kapitan L. Yusranullah, saat diwawancara media ini mengatakan berbagai kegiatan menyambut Hari Kemerdekaan RI ke 79 yang diadakan Lingkungan Taman Kapitan atas inisiatif seluruh warga sebagai bentuk rasa syukur atas keberadaan bangsa ini hingga saat ini.

Lanjut Kaling, warga masyarakat di lingkungannya sangat beragam baik dari suku maupun agama. Keberadaan penduduk di lingkungan ini berasal dari sabang sampai merauke, artinya semua jenis Suku dan Agama yang ada di Indonesia ini tinggal menetap menjadi warga lingkungan Taman Kapitan.

Seluruh kegiatan apapun yang dilaksanakan dalam lingkungan ini melibatkan seluruh warga. Misalnya pada saat kegiatan Agama muslim maka warga beragama lain turut serta membantu agar kegiatan tersebut berjalan lancar, begitu pula sebaliknya.

Kegiatan dalam rangka Hari Kemerdekaan RI ini menjadi kegiatan semua suku dan Agama yang ada di Taman Kapitan, sehingga seluruh warga masyarakat turut serta berpartisipasi dalam kelancaran kegiatan tujuh belasan tahun 2024 ini.

“Tentu kami selaku Kepala lingkungan menyampaikan terimakasih sekaligus apresiasi kepada seluruh warga di 8 RT yang ada di Lingkungan Taman Kapitan atas partisipasinya dalam setiap kegiatan di lingkungan. Ini tentu wujud dari Persatuan dan kesatuan yang dimiliki masyarakat kami sebagai modal utama membangun daerah ini,” tegasnya di sela-sela pelaksanaan lomba Sepeda santai anak-anak, Minggu (18/08/2024).

Pria yang kerap disapa Miq Yus ini juga menceritakan bahwa dengan jiwa Persatuan dan kesatuan serta toleransi yang tertanam pada diri masyarakat di lingkungan Taman Kapitan, maka tahun 2022 lalu Lingkungan Taman Kapitan dinobatkan menjadi salah satunya lingkungan yang ada di Kota Mataram menjadi “Kampung Modernisasi beragama” oleh pemerintah pusat melalui Kementerian agama.

“Tahun 2022 lalu Lingkungan kami ini dinobatkan sebagai Kampung Modernisasi beragama oleh Kementerian agama, itu artinya hubungan sosial antar masyarakat kami yang memiliki perbedaan dalam segala hal sangat terpelihara dengan baik. Bisa kita katakan persatuan dan kesatuan masyarakat kami sangat dipegang teguh, “benernya.



Terkait Dana untuk menyelenggarakan kegiatan tujuh belasan, Miq Yus menjelaskan seluruh persiapan berasal dari Swadaya masyarakatnya.

“Biaya acara ini murni sumbangan seluruh warga. Semua kegiatan yang kita selenggarakan di lingkungan kita tidak pernah mengandalkan sumbangan dana pihak luar. Ini murni keikhlasan masyarakat untuk membuat setiap kegiatan yang kita lakukan berjalan lancar dan sukses, “pungkasnya.

Kegiatan semakin semarak, menarik dan meriah ketika pada puncak acara perayaan warga Lingkungan Taman Kapitan yang tergabung dalam Komunitas Tanaman Hias SADARI (Kota Asri) yang ada di lingkungan setempat memamerkan segala jenis tanaman hias diantaranya berbagai jenis Bonsai.

(Adb)